

Essence: Doux enfants, vous avez trébuché en prenant la compagnie de Maya, Ravan. Vous, les jeunes pousses pures, êtes devenues impures. Maintenant, vous redevenez pures.

Question: Les enfants, de quoi vous étonnez-vous en ce qui vous concerne et de quoi le Père s'étonne-t-Il par rapport à vous ?

Réponse: Les enfants s'étonnent de ce qu'ils étaient, de qui ils étaient les enfants, d'avoir reçu leur héritage d'un tel Père et d'avoir oublié ce Père. Ravan est venu et a généré un tel *brouillard* que vous avez oublié le Créateur et Sa création. Le Père s'étonne que ces mêmes enfants qu'Il avait rendus si élevés, à qui Il avait donné leur fortune du royaume, se mettent à Le diffamer. Ils ont tout perdu en prenant la compagnie de Ravan.

Om shanti. A quoi pensez-vous? Numberwise, en fonction de vos efforts, chacun de vous, les êtres humains, s'étonne de lui-même, de ce qu'il était, de qui il était, comment il a obtenu son héritage du Père, et comment il a oublié tout cela. Vous étiez satopradhan, les maîtres du monde entier. Vous étiez très heureux puis vous avez descendu l'escalier. Quand Ravan est venu, il a généré un tel *brouillard* que vous en avez oublié le Créateur et Sa création. Les gens perdent leur chemin dans le *brouillard*. Vous avez aussi oublié où est votre demeure et d'où vous êtes les résidents. Maintenant, Baba voit Ses enfants à qui Il avait donné la fortune du royaume, il y a cinq mille ans. Ils vivaient dans un grand bonheur et un grand plaisir. Mais qu'est devenue cette terre ? Voyez comment vous êtes entrés dans le royaume de Ravan. Vous recevez assurément de la peine dans un royaume étranger. Vous avez beaucoup trébuché. Vous n'avez cessé de chercher le Père avec une foi aveugle, mais vous ne L'avez pas trouvé. Comment pourriez-vous trouver une personne que vous avez mise dans les pierres et les cailloux? En trébuchant pendant la moitié du cycle, vous avez perdu espoir. Comme vous étiez ignorants, vous avez fait l'expérience d'une très grande peine dans le royaume de Ravan. Bharat est devenue pauvre sur le chemin de la dévotion. Le Père regarde les enfants et pense: Vous avez beaucoup trébuché sur le chemin de la dévotion. Vous avez fait de la dévotion pendant la moitié du cycle. Pour quelle raison? Pour rencontrer Dieu. C'est après avoir fait de la dévotion que Dieu vous en donne le fruit. Que donne-t-Il? Personne ne le sait. Ils sont devenus complètement fous. Tous ces aspects doivent entrer dans votre intellect: Ce que nous étions, comment nous avons régné sur le royaume et comment en descendant l'escalier, nous n'avons fait que tomber dans le piège des chaînes de Ravan. La peine était sans limite. Au départ, vous aviez un bonheur sans limite. Votre cœur devrait comprendre quel bonheur vous aviez lorsque vous étiez dans votre royaume. Puis vous avez fait l'expérience de tant de peine dans le royaume étranger, tout comme ces gens pensent avoir fait l'expérience d'une si grande peine sous le règne des Britanniques. Maintenant, vous êtes assis ici. Intérieurement, vous devriez avoir des pensées sur ce que vous étiez, de qui vous étiez les enfants, comment le Père vous avait donné le royaume du monde entier et comment vous avez été pris au piège dans le royaume de Ravan. Vous avez fait l'expérience de tant de peine et vous avez accompli tant d'actions sales. De jour en jour, le monde n'a fait que se dégrader. Jour après jour, les sanskars des êtres humains deviennent de plus en plus *criminels*. Par conséquent, les enfants, ayez cela dans votre conscience. Le Père voit que vous étiez des jeunes pousses très pures qui avaient reçu la fortune du royaume et puis vous avez oublié Son *activité*. Maintenant, si vous voulez changer de tamopradhan en satopradhan, souvenez-vous de Moi, votre Père et tous vos péchés seront coupés. Pourtant, vous n'êtes pas capables de vous souvenir de Moi. Vous dites continuellement: Baba, je T'oublie. Mais alors, comment vos péchés seront-ils coupés si vous n'avez pas de souvenir? Tout d'abord, vous êtes devenus impurs en tombant dans les vices et

deuxièmement, vous vous êtes mis à diffamer le Père. Vous tombez tellement en compagnie de Maya que vous mettez dans les pierres et les cailloux Celui qui vous avait élevés jusqu'au ciel. Vous avez accompli de telles actions en compagnie de Maya. Ceci doit entrer dans votre intellect. Vous ne devriez plus être ceux qui ont un intellect de pierre. Chaque jour le Père vous dit: Je vous donne des *points de première classe*. Quand il y a un rassemblement à Bombay, vous pouvez leur dire que le Père dit: O peuple de Bharat, Je t'avais donné la fortune du royaume. Vous, les déités, étiez au *paradis* alors, comment êtes-vous entrées dans le royaume de Ravan. Cela faisait *partie* du *drama*. Comprenez le Créateur, le début, le milieu et la fin de Sa création et vous pourrez obtenir un statut élevé. Souvenez-vous de Moi et vos péchés seront détruits. Bien que vous soyez assis ici, l'intellect de certains vagabonde quelque part et celui des autres ailleurs. Vous devriez comprendre où vous étiez et que maintenant vous êtes tombés dans le royaume étranger de Ravan. Par conséquent, vous êtes devenus très malheureux. Vous étiez très heureux dans le Temple de Shiva. Maintenant, le Père est venu pour vous emmener loin de cette maison de perdition, mais certains ne la quittent pas. Le Père dit: Irez-vous dans le Temple de Shiva? Vous ne recevrez pas ce poison, là-bas. Là-bas vous ne recevrez rien de sale à boire ou à manger. Eux (Lakshmi et Narayan), étaient les maîtres du monde. Où ont-ils disparu? Ils obtiennent à nouveau leur fortune du royaume. C'est très facile. Le Père l'explique. Tous ne sont pas aussi *serviables*. Le royaume doit être établi numberwise, comme il le fut il y a cinq mille ans. Vous devez devenir satopradhan. Le Père dit: C'est un vieux monde tamopradhan. Le Père vient quand il est totalement vieux. Personne d'autre que le Père ne peut l'expliquer. Dieu nous enseigne à travers ce véhicule. Si vous vous en souvenez, si vous avez toute cette connaissance dans votre intellect, vous pourrez en parler aux autres et les rendre comme vous. Le Père explique: Avant, votre *caractère* était *criminel* et il était très difficile à transformer. Vous n'êtes pas capables de retirer le *crime* de vos yeux. L'un est le *crime* de la luxure et il est très difficile d'y renoncer, ainsi que renoncer aux autres vices. La colère est aussi un grand *crime*. Tout en étant assis quelque part, un mauvais esprit entre en vous juste comme cela. C'est aussi un *crime*. Pour le moment, personne n'est encore devenu *civilisé*, alors quel en sera le résultat? Vous accumulerez cent fois plus de péchés. Vous vous mettez très vite en colère. Le Père explique: Maintenant, vous n'êtes plus dans le royaume de Ravan, vous êtes assis avec Dieu. Par conséquent, vous devez promettre de vous libérer de ces vices. Le Père dit: Souvenez-vous de Moi, maintenant. Ne vous mettez pas en colère. Les cinq vices vous ont fait tomber pendant la moitié du cycle. C'est vous qui étiez les plus élevés et c'est vous qui êtes tombés le plus bas. Les cinq vices vous ont fait tomber. Maintenant, vous devez retirer ces vices pour aller dans le Temple de Shiva. Continuez à retirer votre cœur de cette maison de perdition. Souvenez-vous du Père et vos dernières pensées vous conduiront à votre destination. Vous arriverez à la maison. Personne d'autre ne peut vous montrer le chemin. Dieu parle: Je n'ai jamais dit que J'étais omniprésent. Je vous avais enseigné le Raja Yoga et Je vous avais dit que Je ferais de vous les maîtres du monde. Là-bas, cette connaissance n'est pas nécessaire. D'êtres humains vous devenez des déités et vous obtenez votre héritage. Il n'est pas question de hatha yoga etc. dans tout cela. Considérez que vous êtes des âmes. Pourquoi considérez-vous que vous êtes des corps? Vous ne serez pas capables de prendre la connaissance si vous considérez que vous êtes des corps. C'est aussi prédestiné. Vous comprenez que vous étiez dans le royaume de Ravan et que maintenant vous faites des efforts pour aller dans le royaume de Rama. Maintenant, vous êtes les résidents de l'âge de confluence le plus bénéfique. Faites tout ce que vous pouvez pour vivre chez vous avec votre famille. Comment tant de personnes pourraient-elles rester ici ? Tous ceux qui deviennent Brahmines ne peuvent pas rester ici avec Brahma. Vous devez rester dans votre foyer car vous avez compris avec votre intellect que vous n'êtes pas des shudras mais des Brahmines. Les Brahmines, votre top-knot est très petit. Par conséquent, en vivant dans votre foyer avec votre famille, en travaillant pour

gagner votre vie, vous devez simplement vous souvenir du Père. Qu'étiez-vous auparavant? Maintenant vous êtes assis dans un royaume étranger. Vous êtes devenus si malheureux. Maintenant, Baba nous ramène à nouveau. Par conséquent, vous devez créer ce niveau en vivant dans votre foyer avec votre famille. Au commencement, il y eut beaucoup de grands arbres (des familles entières). Puis, parmi elles, certaines sont restées tandis que d'autres sont parties. Votre intellect sait que vous étiez dans votre royaume. Mais voyez où cela vous a conduits. À présent, vous repartez pour votre royaume. Certains écrivent à Baba et disent: Baba, telle personne était très bonne, elle était régulière, mais elle ne vient plus. Si elle ne vient plus, cela veut dire qu'elle est tombée dans le vice et qu'elle n'est pas capable de s'imprégner de connaissance. Au lieu de progresser, elle continue à tomber et elle obtiendra un statut qui ne vaut que quelques centimes. Il y a une grande différence entre le statut d'un roi et un bas statut. Là-bas, il y a du bonheur de toute façon. Mais maintenant, vous devez faire des efforts pour obtenir un statut élevé. Tous peuvent comprendre qui peut obtenir un statut élevé. Maintenant, tous font des efforts. Le roi Mahendra de Bhopal fait aussi des efforts. Ces rois ne valent que quelques centimes tandis que vous vous entrez dans le royaume de la dynastie du soleil. Vous devriez faire de tels efforts pour entrer dans le chapelet de la victoire. Le Père explique aux enfants: Continuez à faire votre propre examen dans votre cœur et demandez-vous si vos yeux deviennent *criminels* par moments. S'ils deviennent *civilisés*, que faut-il de plus? Même si vous ne vous adonnez plus aux vices, vos yeux continuent à vous tromper d'une manière ou d'une autre. La luxure est le vice *numéro un*. Un œil *criminel* est très mauvais. C'est pourquoi il existe les termes "*œil criminel*" et "*œil civil*" (jeux de mots en anglais «criminal-eyed» et «civil-eyed»). Le Père illimité connaît les enfants. Il sait quelles actions et quel service ils accomplissent. Maintenant encore, Il reçoit des nouvelles incognitos que telle personne n'a pas changé ses yeux criminels. Avec le temps, ils écriront à Baba plus *précisément*. Eux-mêmes sentiront qu'ils ont menti pendant longtemps et qu'ils n'ont cessé de tomber. Cette connaissance n'était pas complètement dans leur intellect, c'est pourquoi ils n'ont pas été capables de créer ce niveau. Ils cachaient leurs erreurs au Père. Beaucoup cachent leurs erreurs de cette façon. Vous ne devriez pas cacher la maladie des cinq vices au *Chirurgien*. Vous devez dire la vérité: Mon intellect part dans d'autres directions et ne va pas vers Shiv Baba. Si vous ne dites pas la vérité, votre maladie se développera. Le Père explique maintenant: Les enfants, devenez conscients de l'âme. Considérez que vous êtes des âmes. Toutes les âmes sont frères. Vous étiez si heureuses lorsque vous étiez dignes d'être adorées. Maintenant, vous êtes devenues malheureuses et des adoratrices. Que vous est-il arrivé? Tous disent que le chemin de la famille pure a existé depuis le début des temps. Ils demandent: Pourquoi? Rama et Sita n'avaient-ils pas d'enfants? Pourtant, les enfants ne naissent pas par le vice, là-bas. Oui, mais là-bas, c'était le monde complètement sans vice. Là-bas, les enfants ne naissent pas de la corruption. Il n'y a pas de vice. Ce royaume de Ravan n'existe pas, là-bas. C'est le royaume de Rama. Comment Ravan pourrait-il y entrer? L'intellect des êtres humains est complètement détruit. Qui l'a détruit? Je vous avais rendus satopradhan et J'avais fait traverser votre barque. Alors qui vous a rendus tamopradhan? C'est Ravan. Vous avez même oublié cela. Ils disent que cela dure ainsi depuis le début des temps. Vraiment? Alors c'était quand le début des temps? Dites-nous une date. Ils ne comprennent rien. Le Père explique: Je vous ai donné la fortune du royaume. Vous autres, peuple de Bharat, étiez si heureux. Personne d'autre n'était présent à cette époque. Les Chrétiens disent aussi que le *paradis* a existé. Il y a aussi les images des déités. Rien n'est plus vieux qu'elles. Lakshmi et Narayan sont les plus vieux et tout ce qui leur appartenait était vieux. Shri Krishna est le plus vieux. Shri Krishna fut aussi le plus nouveau. Pourquoi dit-on qu'il est le plus vieux? Parce qu'il a existé dans le *passé*. Vous étiez beaux et maintenant vous êtes devenus laids. Les gens sont très heureux de voir la forme bleuâtre de Krishna. Ils le balancent dans un berceau lorsqu'il est bébé. Comment peuvent-ils savoir quand il

était beau? Ils ont tant d'amour pour Krishna. Mais qu'a fait Radhe (parce qu'ils ne l'aiment pas autant)? Le Père dit: Vous êtes assis ici dans la Compagnie de la Vérité. Lorsque vous partez dans la mauvaise compagnie, vous M'oubliez. Maya est très puissante. Même un éléphant fut avalé par un alligator. Beaucoup sont prêts à partir. Quand ils ont de l'ego, ils détruisent tout ce qui leur revient. Le Père illimité continuera à vous expliquer. Vous ne devez pas perdre espoir et dire: Pourquoi Baba dit-Il cela? Mon honneur est perdu. Mais vous aviez déjà perdu tout votre honneur dans le royaume de Ravan. Vous vous faites du mal lorsque vous devenez conscients du corps et vous détruisez votre statut. La colère et l'avidité, cela signifie aussi avoir un œil criminel. C'est seulement lorsque vous voyez les choses que vous aimez que vous devenez avides. Le Père vient, Il regarde Son jardin et voit les différentes fleurs. Une fois qu'Il est venu ici, Il regarde les fleurs de l'autre jardin. Les gens offrent aussi des fleurs à Shiv Baba. Il est l'Incorporel, la Fleur vivante. Vous faites aussi des efforts pour devenir de telles fleurs. Baba dit: Doux enfants, considérez que tout ce qui s'est passé était le *drama*. Ne vous faites pas de souci pour cela. Vous devez faire tant d'efforts et pourtant on dirait qu'il ne se passe rien; rien ne reste. Mais il faut aussi des sujets. Si une personne entend un peu de connaissance, elle peut faire partie des sujets. Beaucoup de sujets seront créés. Une fois qu'on a entendu cette connaissance, elle ne peut jamais être détruite. Dès qu'ils entendent que c'est Shiv Baba, c'est joué. Ils feront partie des sujets. Intérieurement, vous devez avoir conscience que vous obtenez à nouveau le royaume auquel vous apparteniez. Mais pour cela vous devez faire des efforts complets. Le *service* progresse vraiment de manière *précise*. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada, le Père Spirituel dit Namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Pour aller dans le Temple de Shiva, retirez tous les vices. Continuez à retirer votre cœur de cette maison de perdition. Écartez-vous de la compagnie de shudras.
2. Comprenez que tout ce qui est arrivé était dans le drama et n'y pensez plus. Ne devenez jamais arrogants. Ne soyez jamais découragés si l'on vous dit comment vous corriger.

Bénédiction: Puissiez-vous être emplis du trésor du bonheur et devenir des âmes charitables en faisant le don de ce bonheur aux âmes malheureuses.

En ce moment le monde a de la peine à chaque instant alors que vous avez du bonheur à chaque instant. Ainsi, donner ce bonheur aux âmes malheureuses est le plus grand acte de charité qui soit. Les gens dans le monde gaspillent tant de temps et d'argent afin d'être heureux tandis que vous avez facilement reçu le trésor de ce bonheur impérissable. A présent, continuez simplement à partager avec les autres ce que vous avez reçu. Le partager signifie le faire croître. Faites en sorte que toute personne entrant en contact avec vous fasse l'expérience que vous avez reçu des acquisitions élevées qui vous donnent du Bonheur.

Devise: Une âme expérimentée ne peut jamais être trompée par quoi que ce soit. Une telle âme est toujours victorieuse.

*** OM SHANTI ***